

## **Derbyniederlage der II. gegen Reute**

14.09.2017 06:34 von SC Holzhausen

Vergangenes Wochenende hatte die Holzhauser Reservemannschaft die 2. Mannschaft aus dem benachbarten Reute zu Gast.

Von Beginn an übten die Gäste viel Druck aus, wodurch es sehr schwer war einen geordneten Spielaufbau aufzuziehen. Bereits nach fünf Minuten verlor ein Gäste Akteur die Contenance und lies sich zu einer Tätlichkeit hinreisen. Der souverän leitende Schiedsrichter Bernd Strobel lies Gnade walten und schickte ihn nicht frühzeitig vom Platz. Nur einige Minuten später war es wieder einmal ein haarsträubender Fehler der Holzhauser Hintermannschaft, welche den Gästestürmer durch ein ungeschicktes Foul im Strafraum zu Fall brachten. Den fälligen Strafstoß wurde zum 0:1 sicher verwandelt.

In den darauf folgenden Minuten konnte sich Heimtorhüter Kevin Laskovski einige Male durch starke Paraden auszeichnen und hielt sein Team somit im Spiel. Erst nach 20 gespielten Minuten kam die Holzhauser Reserve besser ins Spiel. Nun konnten immer mehr gefährliche Angriffe über die agile linke Seite, besetzt durch A-Jugendspieler Moritz Neugebauer, gefahren werden. Dieser war es auch der in der 34. Spielminute durch ein beherztes Solo zum mehr als verdienten 1:1 einschieben konnte. Nun waren die Gastgeber am Zuge allerdings fehlte die letzte Genauigkeit im Abschluss. So ging es unentschieden in die Halbzeit.

In der zweiten Halbzeit schaffte es die Holzhauser Reserve dann nicht mehr diesen Druck aufrecht zu halten. Wie vergangene Woche war es dann wieder eine Standartsituation welche die Gäste zur erneuten Führung nutzten. Nach mehreren unnötigen Fouls schickte Schiedsrichter Strobel einen Reutener Akteur nach 65 Minuten frühzeitig mit Gelb-Rot vom Platz. Von nun an parkten die Gäste den Bus vorm Tor. Holzhausen versuchte mit langen Bällen eine Lücke im gegnerischen Abwehrbollwerk zu reisen, scheiterte allerdings öfters an Ex-Holzhauser Michi Greiner im Tor der Gäste.

So musste man nach 90 Minuten die verdiente Niederlage hinnehmen. Nächsten Samstag will die Elf von Coach David Brieger dann wieder einen 3er einfahren.

